

Berlin le 27 mars 2020



Chères amies,

J'ai fait un rêve cette nuit. Anne-Marie, Marie-Blanche, Michèle, Nicole, Almuth, Marie-Margaret, Margarete, François, Guy, Jacques, Philippe, Arnold, Wolfgang et moi étions assis à une table dans le Restaurant Gill, peut-être le plus élégant restaurant avec l'une des meilleures cuisines sur la Seine à Rouen. C'était une heure avant le coucher du soleil, nous avons mangé des huîtres et du poisson fin et nous avons bu une bouteille de double magnum Château d'Yquem 2001. Soudain, le ciel s'est assombri et une vague de tsunami croissante est apparue sur la Seine. Nous avons eu beaucoup de chance de pouvoir nous sauver sur la tour de la cathédrale à la dernière seconde. Puis le rêve était fini.

Tsunami ou corona, quelle est la différence? Nous pouvons voir le tsunami, le Covid-19 seulement dans une mesure limitée. Néanmoins, il existe des couvre-feux dans toute l'Europe, des unités de soins intensifs complètes et une ressource rare sur les protège-bouches et les tubes à essai. Personne (sauf le président Trump) ne sait combien de temps durera cette pandémie.

C'est pourquoi je propose de reporter notre réunion à l'année à venir dans la semaine du 25 au 29 mai 2021. Si nous avons de la chance, nous serons tous bien vivants et joyeux. Et le soir du 25 mai 2021 une heure avant le coucher du soleil, nous sommes assis dans le restaurant Gill en train de manger des huîtres et de boire une bouteille de double magnum Château d'Yquem 2001.

Qu'en pensez-vous ?

<https://youtu.be/8t0tDxkfW5E>

Je vous embrasse, virtuellement pendant une bonne entière année,  
restez en bonne santé,

Giorgio

